

Ficha de proyecto Parque Martiricos Málaga, España





Estudio ArquitecturaDorronsoro Arquitectos

Año 2021

Localización Málaga

Logros

i.pro STABEX, estabilizador natural de pavimentos terrizos, ha permitido crear un pavimento, para todos los caminos que transcurren por el parque, que combina excelentes prestaciones mecánicas, garantizando seguridad y durabilidad a largo plazo, con una cohesión paisajística que se integra con el resto de elementos naturales presentes en este espacio.





Descripción

El Parque Martiricos, ubicado en Málaga capital entre el estadio de futbol La Rosaleda y el río Guadalmedina, abarca una superficie de aproximadamente 28.000 m² en la que se han creado diferentes espacios para el disfrute de actividades al aire libre.

Esta nueva área urbana proporciona a los vecinos de este barrio malagueño un espacio de encuentro con la naturaleza diseñado para ser disfrutado y recorrido de múltiples formas: junto con los más pequeños, en las distintas zonas infantiles; paseando por las áreas de recreo, las cuales han sido dotadas de 250 bancos, o en bicicleta, gracias al carril bici de 380 m que enlaza con el carril existente en el exterior. Todo ello bajo la sombra que proporcionan los más de 250 árboles y con la frescura que transmiten los 12.000 m² de césped y más de 4.000 m² de plantas tapizantes repartidos en distintos jardines.

Con el objetivo de no romper la estética natural del entorno, los pavimentos debían garantizar, además de estabilidad, seguridad para el visitante y durabilidad, una interconexión con el resto de elementos naturales existentes. Bajo estas premisas, se prescribió **i.pro STABEX**, un estabilizador natural de pavimentos terrizos capaz de garantizar excelentes prestaciones mecánicas a la vez que se integra a la perfección con el entorno.

i.pro STABEX ha dotado a los caminos de una inmejorable resistencia a la erosión climática, a los impactos mecánicos producidos por vehículos ligeros y al crecimiento superficial de la hierba, dada su composición con cal hidráulica natural, que contribuirá a garantizar su durabilidad sin apenas actuaciones de mantenimiento y sin perjudicar a la seguridad y comodidad del visitante.

El resultado es un pavimento seguro y estable que resuelve el compromiso entre funcionalidad y cohesión paisajística con la arboleda, las zonas ajardinadas y el resto de elemento naturales del parque.

Testimonio

"i.pro STABEX ha resuelto satisfactoriamente las exigencias que demandaba nuestro proyecto. Se ha conseguido integrar de una forma natural la zona del bulevar de eucaliptos de gran porte existente con el parque de nueva creación. Ha servido, también, para la integración de los restos arqueológicos encontrados con el parque, y en general para dar estabilidad a todos los caminos, a la vez que se resuelve su drenaje sin necesidad de imbornales."

Santiago Dorronsoro Arigo DORRONSORO ARQUITECTOS





Si desea más información, no dude en contactarnos en el 902 35 65 95, o consultar nuestra página web www.heidelbergmaterials.es

Julio 2021